

Monsieur le président de l'Association française Janusz Korczak,

Nous, les étudiantes du centre de formation Saint Honoré, vous remercions de nous avoir accueillies pour un entretien afin de mieux connaître la vie de Janusz Korczak en vu de notre exposé sur ce pédagogue et de nous avoir prêté le DVD « l'adieu aux enfants ».

Dans le cadre de la préparation de notre exposé, le lundi 26 mai, 2014, 6 étudiantes ont regardé ce film en entier.

Puis, dans le cadre de notre exposé, le mercredi 28 mai 2014, nous avons utilisé des extraits du film « l'adieu aux enfants » pour mieux illustrer ces différents dispositifs pédagogiques. 32 personnes étaient présentes dans la salle

Nous avons ensuite proposé le lundi 2 juin 2014, sur le temps du midi, la projection du film pour ceux qui voulaient en savoir plus sur la vie et la pédagogie de ce pédagogue. 21 personnes étaient présentes.

Nous avons trouvé ce film très intéressant, il résume bien sa vie et sa pédagogie. Il nous permet aussi de bien comprendre le contexte dans lequel il vivait. Les scènes sur sa vie à l'orphelinat nous ont été très précieuses. C'est un outil très utile et qui nous permet de réfléchir sur nos pratiques et de voir comment peuvent être utilisés ces outils pédagogiques dans des structures petite enfance et dans le champ de la protection de l'enfance.

Les étudiantes de Saint Honoré : Gwenaëlle Dodard, Anne-Marie Lafages, Marie Convent, Philippine Delisles, Marlène Dussart, Christelle Bergoz.